

# MEDIATOR

## Sambang Warga Binaan, Babinsa Manjung Koramil 0811/19 Motong Tuban Jalin Erat Komunikasi Dengan Warga Binaan

Basory Wijaya - [TUBAN.MEDIATOR.CO.ID](http://TUBAN.MEDIATOR.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 12:36



### BABINSA SAMBANG WARGA BINAAN

[@kodim0811\\_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim\\_0811tuban](https://www.tiktok.com/kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/TubanArmy) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Sambang Warga Binaan Untuk Mempererat Hubungan TNI Dengan Masyarakat, Serda Eko Babinsa Manjung Koramil 0811/19 Montong Menjalinkan Kegiatan Komunikasi Sosial (Kosmos) Juga Untuk Mengetahui Perkembangan Terkini Program Pompanisasi Dari Pemerintah Di Wilayah Binaan Di Desa

Manjung Kecamatan Montong Kabupaten Tuban, Rabu (21/08/2024).

Menurut Serda Budi Babinsa Koramil 0811/20 Grabagan menyampaikan bahwa, Kegiatan Komsos di wilayah binaan desa Manjung merupakan cerminan kemanunggalan TNI dengan rakyat khususnya Babinsa kepada masyarakat wilayah binaannya untuk mengetahui suatu permasalahan/kegiatan yang ada di wilayah binaan.

“Menjalin erat komunikasi dan kebersamaan akan tercipta dalam kegiatan Komsos”, Pungkasnya.

Bpk. Parijan (58Th) warga desa Manjung mengatakan bahwa keberadaan Babinsa hadir di tengah-tengah masyarakat sangat memberi manfaat dan berdaya guna langsung maupun tidak langsung, juga membahas tentang permasalahan program pompanisasi, menunjukkan komitmennya untuk mendukung upaya pemerintah dalam mencapai ketahanan pangan nasional.

“Kehadirannya dapat diterima sangat baik oleh masyarakat, dan saya ucapkan terimakasih kepada Babinsa sudah mau silaturahmi”, Ujar Bpk. Parijan. Dengan Babinsa yang selalu memantau wilayah binaannya, maka akan tahu permasalahan di wilayah binaannya. Sehingga jika ada suatu permasalahan, maka akan dapat cepat diatasi dan diselesaikan. Karena Komsos merupakan tugas yang dilaksanakan sehari-hari oleh setiap Babinsa sebagai sarana mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. (Farozych)